Bonsoir à tous,

L'année a été mouvementée pour le yoga au niveau du personnel. Jacqueline Montrone, monitrice de yoga au sein de l'association depuis le 01 février 2015, a été subitement touchée par la maladie l'été dernier et est décédée le 31 mars 2023, à l'aube de ses 58 ans. Je laisse ici la parole à Nicole Demierre qui va nous dire quelques mots en hommage à Jacqueline.

Merci beaucoup Nicole. J'en profite aussi pour te remercier d'avoir remplacé Jacqueline pendant 6 mois, ainsi que pour tes remplacements en cas d'imprévus.

Natalie Emch, monitrice au sein de l'association depuis le 01.02.2017, a arrêté l'enseignement régulier du yoga fin janvier 2023 pour des raisons professionnelles, mais elle donne toujours des cours de méditation et elle reste disponible pour des remplacements ponctuels au yoga. Merci beaucoup Natalie pour toutes ces années d'enseignement du yoga et pour ta disponibilité!

Nous avons eu le plaisir d'accueillir Yasmin Lange en août 2022, mais elle cessera son activité de monitrice de yoga fin juin, pour des raisons professionnelles.

Nous avons aussi accueilli Salvatore Cartesio en février 2023, pour un court mandat car il repartira dans son pays natal cet été.

Merci à eux deux.

Nous sommes en train de rechercher des remplaçants et c'est en bonne voie.

Nous avons la chance de pouvoir compter sur Nicole Spring depuis janvier 2023 ainsi que sur Sonja Aschwanden depuis février 2023.

Malgré tout cela, le yoga au sein de l'AFPJ, c'est toujours 7 cours hebdomadaires qui ont toujours beaucoup de succès. Voilà quelques images de nos cours. Merci à vous les membres pour votre fidélité! Et encore une autre note positive pour terminer : j'ai le plaisir de vous annoncer qu'un nouveau cours sera proposé à la rentrée d'août : le jeudi matin à 8h45 à Jouxtens.

Je vous souhaite une belle soirée!